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            会議録              

会議の名称 第３回加西市元気なまちづくり市民会議 

開 催 日 時 平成２９年８月１９日（土）午前１０時００分～１２時００分 

開 催 場 所 加西市役所 ５階 会議室 

議長の氏名 （会長 牧瀬 稔） 

出席及び欠席委員の氏名 

＜出席委員＞                         

・久米澤 稔  ・杉本 建人  ・多田 安洋  ・立花 莉絵子   

・橋本たへ子  ・牧瀬  稔  ・吉田  廣  

 ＜欠席委員＞ 

・小川 麻弥  ・河尻  悟  ・高見 めぐみ ・辰巳 浩輝  ・谷川 賢次

傍聴者の人数 

 一般：なし  報道機関：なし 

出席した事務局職員の氏名及びその職名 

・理事（地域創生担当） 須貝 正俊 

・ふるさと創造部長 森井 和喜 

・ふるさと創造部人口増政策課長 藤後 靖 

・ふるさと創造部人口増政策課課長補佐 小菊 啓靖 

・ふるさと創造部人口増政策課係長 小林 和敏 

・ふるさと創造部人口増政策課主任 菅生 綾子 

・ふるさと創造部人口増政策課主任 岩野 裕之 

・ふるさと創造部人口増政策課まちづくり専門員 小山 映 

・市担当者（説明員）５名 

１ 議事 

 (1) 財政状況（２８年度決算見込ベース）の報告 

 (2) ２８年度事業の評価検証 

(3) 外部評価（２次評価）の実施 

２ 会議資料 

  10年間の財政収支見通し、第２回部会外部評価（２次評価）実施要領、 

総合計画施策評価一覧 

３ 会議の経過 

  ⇒別紙「第３回加西市元気なまちづくり市民会議の経過」のとおり 
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（別紙）第３回加西市元気なまちづくり市民会議の経過 

発言者 会 議 の 経 過  ／  発 言 内 容 
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１ 委員紹介 

 

２ 議事 

・前回に引き続き、きょうもよろしくお願いしたい。 

 

(1) 財政状況（２８年度決算見込ベース） 

   事務局から説明 

 

・内容としてよくなったのかどうか、①過去との比較、②見込と比較して説明を加

えてほしい。 

・①の前年度比較は歳入については約2.5億円の減少に留まっているが、歳出は約

4.5億円の増になっている。②の見込との比較では、歳入は約3億円上回ったが、

歳出が5億円以上上回り、マイナス幅が増大したため、財政調整基金で対応した。 

・病院事業の繰出金の増加の原因は何か。 

・医師数減による収入源のため、28年度は繰出金が増加した。 

・今年度も同じ水準になる可能性があり、タウンミーティングに取り上げて対応を

検討しているところである。 

・病院事業の改善を検討中であり、昨年度は元々の9億円に上乗せしたものである。 

・元気なまちづくりの推進にあたって、病院はなくてはならない事業だと思う。北

播磨医療センターは素晴らしいが、地域の病院としてスピーディ、親切な加西病

院の対応は評価する。病院は無くさないようにお願いしたい。 

・毎年2.5億円ずつ取り崩してしていくと、財政調整基金はなくなってしまう。 

・取り崩さなくて済む予算運営をしていくのが基本であり、そのための行財政改革

プランである。 

・以前、ある市のアドバイザーをしていたが、税外収入を増やすことを考えてい

た。 

・税外収入の確保に力を入れており、ふるさと納税は、大きく増えて28年度は5.5億

円になっている。 

 

(2) ２８年度事業の評価検証 

   事務局から説明 

 

(3) 外部評価（２次評価）の実施 

    ３部会での検討 

総合計画施策評価一覧※の市民会議意見（２次評価）の欄の記載内容参照 

   ※別途後日、前回の第２回会議の議論と合わせて公表予定 

全体会での各部会報告と意見交換 

・一つひとつに対する分析・評価はよいとして、加西病院など全体としての評価は

もっと考えていく必要がある。 

・病院は、設備・人材など幅の広い評価が求められる。 

・健康ポイント事業も一面的でアバウトな見方になっていると思う。 

・評価数値欄の「-」と「0」の違いを分かりやすく整理してほしい。 

・まだ着手していない場合が「-」で、取組んだが実績がない場合が「0」である。 

 

閉会 

副会長あいさつ 

事前によく資料を見ていただき、委員の皆様には感謝申し上げる。出席いただい

て意見を出してご協力いたことにお礼を申し上げる。 
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